
Alla c.a. del Presidente del Consiglio
Angelo De Biasio

Alla c.a. dell’Assessore alla viabilità
Francesco Giorcano

Alla c.a. dell’Assessore all’ambiente
Fabrizio Sala

Oggetto: Pedemontana – prescrizioni del CIPE.

Considerato che

• Nel mese di febbraio è stato confermato il contratto di appalto alla società Strabag per la 
realizzazione delle tratte B1, B2, C e D dell’autostrada Pedemontana

• Il progetto definitivo aggiornato messo a gara, a nostra conoscenza, mostrava una serie di 
inottemperanze delle prescrizioni del CIPE che però possono essere ottemperate in fase di 
redazione del progetto esecutivo, a cura quindi dell’azienda appaltatrice

• Che invece la prescrizione n.2, riguardante il Bosco delle Querce, deve essere ottemperata 
nella fase di progetto definitivo messo a gara e quindi prima dell’aggiudicazione della gara 
stessa in quanto prevede valutazioni economiche ed espropri che non possono essere 
demandate a chi gestisce l’appalto

Chiedo 

• Anche ad integrazione e chiarimento dell’interrogazione presentata il 22.03.2012, se è stata 
ottemperata, prima dell’aggiudicazione della gara, la prescrizione CIPE n. 2 che prevede che 
la viabilità locale di superficie sia spostata sul lato est del tracciato autostradale, la rotatoria 
ed i relativi rami di adduzione siano posti al difuori del perimetro del Bosco delle Querce, 
quindi quale soluzione progettuale è stata approvata come definitiva.

• Se è stata ottemperata o si intende ottemperare la prescrizione del CIPE n.3 che prevede 
ulteriori indagini dettagliate sui terreni interessati da contaminazione da diossina in quanto, 
nel corso delle indagini preliminari per la verifica della concentrazione residua, sono stati 
riscontrati superamenti dei valori limite

• Se si intende ottemperare la prescrizione del CIPE n.4 che prevede che la aree di cantiere 
siano localizzate all’esterno della zona “A” del perimetro del Bosco delle Querce.

• Ricordo che il 13.03.2012 ho chiesto al Presidente della commissione consiliare numero 4 di 
portare in discussione urgentemente la questione in modo che si possa avere il tempo 
necessario per approfondire il tema.

Monza, 29.03.2012
Elio Ghioni

Consigliere del Partito Democratico


